

5. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der
Stadt Speyer am 10.03.2011

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1

**Gegenstand: Vorstellung der Speyerer Sektion des Deutschen Alpenvereins durch
den Vorsitzenden, Herrn Keller**

Der Vorsitzende der Speyerer Sektion des Deutschen Alpenvereins, Herr Keller, stellt die Arbeit und die Struktur des DAV sowie die Aktivitäten der Sektion Speyer vor. Aufgrund seiner besonderen Organisationsform (Dachverband in München, Sektionen vor Ort) kann der DAV nur eingeschränkt mit anderen Sportvereinen verglichen werden. Die vielfältigen Aktivitäten des Vereins können dem beigefügten Manuskript von Herr Keller entnommen werden.

5. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der
Stadt Speyer am 10.03.2011

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2

Gegenstand: Meldung für die Prioritätenliste 2012, Herr Stevens
Vorlage: 0464/2011

Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigelegt und Bestandteil des Beschlusses.

Frau Kabs teilt mit, dass nur vom Tennisclub „Weiß-Rot 1897“ Speyer ein Antrag für die Prioritätenliste des Jahres 2012 eingegangen ist. Der Verein beabsichtigt, sein Clubhaus zu modernisieren und umzugestalten.

Der Vorsitzende des Tennisclubs, Herr Stevens, erläutert anhand einer Power-Point-Präsentation die energetischen Sanierungsmaßnahmen und die Neuordnung des Untergeschosses. Ein Ausdruck der PPP ist dem Protokoll beigelegt.

Beschluss:

Der Sportstättenbeirat beschließt einstimmig:

Die Verwaltung wird beauftragt, die geplante Umbau- und Sanierungsmaßnahme des Tennisclubs „Weiß-Rot 1897“ Speyer bei der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Trier für die Prioritätenliste 2012 anzumelden.

5. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 10.03.2011

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 3

Gegenstand: Bericht des Stadtsportverbandes durch den Vorsitzenden, Herrn Sprau

Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Herr Sprau, berichtet über die in herzlicher Atmosphäre verlaufenen Ehrungen der Nachwuchstalente, Junioren und Aktiven im Theaterhaus sowie im Kinderzirkus Bellissima und dankt Frau Engelhard, Frau Zehfuß und Frau Görgen für die hervorragende Vorbereitung.

Herr Sprau begrüßt unter Zustimmung von Herrn Zimmermann die Vergabe der Sporthalle Nord für einen Bundesligakampftag des Bogenschützenvereins Otterstadt. Er misst einer engeren Zusammenarbeit der Sportvereine auch über die Stadtgrenzen hinweg, große Bedeutung zu. Der Blick über den Tellerrand gewinne auch unter dem Aspekt einer engeren Vernetzung von Sport, Schule und Kultur zunehmend an Bedeutung. Insbesondere die Ganztagschule stellt eine Herausforderung für die Sportvereine dar. Der längere Schultag dürfe nicht dazu führen, dass Schüler ihre Sportaktivitäten oder Vereinsmitgliedschaften aufgeben und die verbleibende Zeit stattdessen mit Computerspielen und TV-Konsum verbringen.

Der Sportkreisvorsitzende, Alfred Zimmermann, weist darauf hin, dass vom Sportbund-Pfalz erneut kostenlose Solar- und Öko-Checks für Vereine mit eigenen Anlagen angeboten werden. Nähere Einzelheiten können auf der Homepage des Sportbundes eingesehen werden.

Auch die Homepage des Stadtsportverbandes wurde weiter ausgebaut. Die Vereine werden gebeten, Aktualisierungen und ergänzende Angaben zu ihren Angeboten Herrn Hepper zuzuleiten.

Herr Sprau weist auf die Jahreshauptversammlung des Stadtsportverbandes hin, die am 28.03.2011 beim Sportverein „Schwarz-Weiß“ am Ameisenberg stattfinden wird. Eingeladen wurden auch Vertreter des Jugendstadtrates, die sich hierbei eingehender über den Sport in Speyer informieren können.

Nach einem Dank von Herrn Sprau für die gute Zusammenarbeit mit der Verwaltung weist Frau Kabs darauf hin, dass mit dem Bildungs- und Teilhabepaket des Bundes eine weitere Herausforderung zu lösen ist, die nur in enger Kooperation erfolgreich bewältigt werden kann. Von Bedeutung für die Sportvereine ist insbesondere die Mitwirkung im Bereich "Teilhabe am sozialen und kulturellen Leben". Sobald die Abstimmung zum weiteren Vorgehen zwischen den Städten Frankenthal, Ludwigshafen und Speyer sowie dem Rhein-Pfalz-Kreis abgeschlossen ist, können mit dem Stadtsportverband die Einzelheiten der Umsetzung beraten werden.

5. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der
Stadt Speyer am 10.03.2011

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 4

Gegenstand: Verschiedenes

Die Vorsitzende weist auf ein Förderprogramm der Kreis- und Stadtparkasse Speyer hin, das unter dem Motto „Holt euch eure Trikots 2011“ für insgesamt 10 Nachwuchsmannschaften in den Sportarten Fußball, Handball, Basketball, Volleyball und Hockey komplette Sportgarnituren bereitstellt. Diese reichen von Trikots und Hosen über Socken bis hin zu einer großen Sporttasche und einem Spielball für die jeweilige Sportart. Nachwuchsteams können sich bis zum 30.06.2011 bei der Sparkasse bewerben.

5. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 10.03.2011

5. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates
10.03.2011 **Monika Kabs**

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!